

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN HARIAN
TK AISYIYAH BUSTANUL ATHFAL 42

Nama Paud	: TK AISYIYAH BUSTANUL ATHFAL 42
Semester/Bulan/Minggu	: II / I / 1
Kelas/Usia	: Kelompok A (4 – 5 Tahun)
Tema/Sub-Tema/Sub-Sub Tema	: Binatang/ lebah
Hari/Tanggal	: Senin, 1 November 2021
Kompetensi Dasar (KD)	:
	<p>NAM :</p> <p>1.1 : Mempercayai adanya Tuhan melalui ciptaanNya</p> <p>1,2 : menghargai diri sendiri, orang lain dan lingkungan sekitar sebagai rasa syukur kepada Tuhan.</p> <p>3.1 mengenal kegiatan ibadah sehari-hari</p> <p>4.1 melakukan kegiatan beribadah sehari-hari dengan tuntunan orang dewasa</p>
	<p>FM :</p> <p>3.3 : Mengenal anggota tubuh, fungsi dan gerakannya untuk mengembangkan motoric kasar dan halus.</p> <p>4.3 : Menggunakan anggota tubuh untuk pengembangan motoric kasar dan halus.</p>
	<p>BAHASA :</p> <p>3.10 Menerima bahasa reseptif (menyimak dan membaca)</p> <p>4.10 Menunjukkan kemampuan berbahasa reseptif (menyimak dan membaca).</p> <p>3.11 Memahami bahasa ekspresif (mengungkapkan bahasa secara verbal dan non verbal)</p> <p>4.11 Menunjukkan kemampuan berbahasa ekspresif (mengungkapkan bahasa secara verbal dan non verbal)</p> <p>3.12 Menunjukkan kemampuan keaksaraan awal dalam berbagai bentuk karya.</p>

	4.12 Menunjukkan kemampuan keaksaraan awal dalam berbagai bentuk karya
	<p>KOGNITIF :</p> <p>3.6. Mengenal benda-benda disekitarnya (nama, warna, bentuk, ukuran, pola, sifat, suara, tekstur, fungsi, dan ciri-ciri lainnya)</p> <p>4.6. Menyampaikan tentang apa dan bagaimana benda-benda di sekitar yang dikenalnya (nama, warna, bentuk, ukuran, pola, sifat, suara, tekstur, fungsi, dan ciri-ciri lainnya) melalui berbagai hasil karya</p> <p>3.8. Mengenal lingkungan alam (hewan, tanaman, cuaca, tanah, air, batu-batuan, dll)</p> <p>4.8. Menyajikan berbagai karya yang berhubungan dengan lingkungan alam (hewan, tanaman, cuaca, tanah, air, batu-batuan, dll) dalam bentuk gambar, bercerita, bernyanyi, dan gerak tubuh</p>
	<p>SOSEM :</p> <p>2.8. Memiliki perilaku yang mencerminkan kemandirian</p> <p>2.12. Memiliki perilaku yang mencerminkan sikap tanggungjawab</p> <p>3.14. Mengenali kebutuhan, keinginan, dan minat diri.</p> <p>4.14. Mengungkapkan kebutuhan, keinginan dan minat diri dengan cara yang tepat</p>
	<p>SENI :</p> <p>2.4. Memiliki perilaku yang mencerminkan sikap estetis</p> <p>3.15. Mengenal berbagai karya dan aktivitas seni</p> <p>4.15. Menunjukkan karya dan aktivitas seni dengan menggunakan berbagai media</p>
Materi	Tanaman / Buah Pisang ciptaan Allah
	1. Syukur nikmat atas ikan ciptaan Allah
	2. Bercerita tentang, binatang ciptaan Alloh
	3. Sikap Mandiri dan tanggung Jawab.
	4. Terbiasa makan makanan bergizi
	5. keaksaraan
	6. bilangan

	7. eksploratif
Alat dan Bahan	: kartu huruf, kartu angka, lem, hvs, Crayon, ember, batu-batuan, benda2 disekitar
Kegiatan Motorik Kasar	: Berlari sambil melompat.
Kegiatan Pembukaan	: Salam, Berdoa belajar, jurnal pagi (Membaca Asmaul Husna, hafalan surat dalam al-Qur'an dan bahasa arab), berbagi cerita, Mendengarkan Cerita manfaat lebah
Kegiatan Inti	: Kegiatan inti memberi kesempatan anak untuk bereksplorasi membangun pengalaman bermain yang bermakna dengan menerapkan pendekatan saintifik, yakni anak mengamati, menanya, mengumpulkan informasi, menalar, dan mengomunikasikan melalui kegiatan main.
	KEGIATAN INVITASI : 1. yuk membuat sarang lebah 2. berkreaitifitas membentuk lebah 3. yuk cari huruf "l e b a h" 4. membuat minuman dari madu
Reccaling	Membereskan mainan, menanyakan perasaan anak saat bermain, menggali informasi tentang manfaat minum madu,, dan kegiatan apa saja yang sudah dilakukan anak-anak, serta kegiatan main yang mana yang anak-anak paling sukai dan yang tidak disukai.
Istirahat (Makan Snack dan Bermain Bebas)	: Istirahat Cuci tangan, Berdoa sebelum dan sesudah makan, Bermain bebas,
Kegiatan Penutup	: Informasi kegiatan esok hari, Doa sesudah belajar, Doa Penutup Majelis dan salam, Pulang.

Mengetahui
Kepala TK ABA 42

Nita Rahmawati, S.Pd

Semarang, 20 Januari 2020
Guru Kelompok A2

Nita Rahmawati, S.Pd

